

Gelungener Auftakt an der TEKO Olten

gzu. In der Woche vom 25.08. bis 29.08.2008 setzten sich drei Personalberater der in Bern ansässigen schweizweit tätigen TCC AG erfolgreich an der TEKO Olten in Szene. Ein aufwendiges und zukunftsorientiertes Projekt, wobei neben den beiden Organisatoren vor allem der Weiterbildende profitiert.



Foto: Eva Marti (TEKO Olten), v.links: Guido Zutter (Personalberater Technische Fachleute und QM), Walter Inversini (Personalberater Einkauf, Logistik, Produktmanagement, etc.), Beat Bürgi (Schulleiter TEKO Olten) und Kurt Christen (Geschäftsführer TCC AG und Personalberater Ingenieurwesen HF, FH und ETH).

Von der Schulleitung offen begrüsst

Ganze viermal reiste das Berner Beratertrio an und referierte vor 62 angehenden Dipl. Technikern HF. Die Kernkompetenz der siebenköpfigen TCC AG liegt in der Vermittlung von mittleren und oberen Kaderpersonal. Der Fokus liegt hier klar im Bereich der mechanischen und elektrotechnischen Berufe der Industrie. Mit voller Unterstützung seitens der Schulleitung und der vorstehenden Fachdozenten wurde den Studenten durch diese Profis das rege Wechselspiel von Angebot und Nachfrage auf dem Arbeitsmarkt lebhaft vor Augen geführt. Der Funke sprang über, man ist spürbar vom Fach: heute ein Bewerberprofil, morgen die neue Führungskraft.

Die Botschaft ist angekommen

Wer während oder nach seiner Weiterbildung einen Quereinstieg, einen nächsten Karriereschritt oder die Perspektive in einer anderen Firma sucht, ist gut beraten, wenn er seinen eigenen Marktwert kennt und weiss, was alles auf ihn zukommen kann.

Weiterer Zusammenarbeit steht nichts im Wege

TEKO Olten und TCC AG bekennen sich weiterhin zu diesem Projekt, insbesondere weil man sich in identischen Berufsbildern bewegt und sich der generell berufsbegleitende Studierende diese praxisbezogenen Vorträge aus der Sichtweise des Personalberaters gezielt zu nutze machen kann.